

Ahora está llegando la hora del hombre saber quién Soy Yo

06/01/2015

Yo Soy la Fuerza del universo. Soy aquel que hizo todo lo que tus ojos pueden ver. No tiene tamaño, profundidad. Toda la naturaleza comienza y termina, pero donde Yo Estoy, jamás alguien puede medir el ancho de lo que hice. Este derecho sólo depende de Mí. Estos son los mayores misterios para los ojos de los hombres que dicen que estudiaron la ciencia. En realidad, di este espacio, pero no saben totalmente todo lo que hice. Ahora sí, está llegando la hora del hombre saber quién Soy Yo. En Mí frente sólo quedaran aquellos que por Mí viene siendo elegido. Soy un Dios de Misericordia sólo para los que Me Tratan con el máximo de respeto, como deberían. Pero ni esto veo en los corazones que aman más este mundo que a Mí. Esta es la razón de Mi Venida Gloriosa, junto con Mi Santa Madre María y José, Mi padre adoptivo. Nosotros tres juntos siempre Estamos, donde representamos la Sagrada Familia para dar ejemplo de cómo deben hacer todos los que creen en Mí. Los que no vienen por este camino, ya se están alejando de Mí durante mucho tiempo, donde no puedo esperar más. Todo lo que tenía que acontecer está aconteciendo. Por ejemplo: ¿Cuántos dioses están delante de Mí? Que una buena parte está adorando a buda, mahoma y la reina iemanjá, los espíritus malignos, que cada uno viene escogiendo, y el diablo, que para muchos, es lo más importante en medio de la sociedad. Sólo los puros de corazón que por Mí viene esperando. Entonces, nada más se puede hacer en el medio de tanta suciedad. Los falsos pastores en la Tierra, ya está lleno, mintiendo que Soy Yo que mande hacer estos templos, sin saber nada de Mí, a no ser sólo aquello que en la Biblia está escrito. Por todo que Vengo pidiendo, no valió la pena: tener más fe en Mí, que Soy el Único que puede dar todo aquello que Vengo prometiendo: la Vida Eterna. Pero incluso ni esto quieren saber, pensando allá con ellos que Soy apenas una leyenda. En realidad, para ellos Yo Soy, pero no en los corazones de los que por Mí han sido elegidos.

Niño Jesús y Pedro J.J